

Juillet 1902

La Croix de Ste Anne

39

✓ 4 P A ..	je vous salue Ma
✓ 7 D 4 C b ..	21. P C C r b ..
✓ 4 2 R 2 5 0	b 2 - L P
✓ 6 F 7 . 2 V ..	b U V 2 P 9 ..
✓ 2 < 2 P	P A . 7 A ..
Sater	h b . P D . b d ..
19. P 2 . 2 C b d ..	F 2 < 1 . A r d ..
P r d o ..	b P L r .. d r ..
A C D v d ..	D P r d o ..
D C < P ..	Ave
✓ D - b P r b ..	22. D > d . b P g ..
✓ 5 < 9 . r b ..	P r n q . D ..
< P n d L d ..	P U > C d r ..
✓ O L D ..	D . A - A r ..
Sater	b P P . b G ..
20. T b P L L ..	P d r .. h d ..
✓ 5 4 A ..	O b o u > L o ..
✓ 6 4 r > 0 ..	A . 4 r .. r L ..
✓ O L D ..	Ave
✓ A . b r Q L d ..	23. 9 P C . A . r g ..
✓ 5 < c d d ..	F 2 L P ..
✓ A s b u L L d ..	b P D . b A . r ..
b L S C ..	P L O ..
	A . A u . n C L d ..
	A . 4 C D g o ..
	A . D - L b D n ..
	O A g o ..
	~~~~~

Quelques nouvelles  
du Lac Ste Anne

### Pèlerinage

Vu l'état épouvantable des chemins cet été, le Pèlerinage du 9 Juillet n'a pas eu un grand succès, encore cette année : néanmoins nous avons eu un assez bon nombre de pèlerins malgré tout. Plusieurs, sont venus même de très loin en dépit des mauvais chemins, tant était vêtement le désir de

venir prier sous la bonne Ste Anne dans son modeste sanctuaire. Il y eut à peu près 175 pèlerins venus des alentours, et en comptant les métis et les sauvages du Lac Ste Anne nous pouvions compter environ 325 présents à la fête. Il y eut 225 confessions et à peu près 285 communions, plus beurs ayant communie 2 fois c.à.d. aussi le matin du départ. Nous n'citons que quatre Pères cette année : les P. S. Cunningham, Simonin, Culterier et Lirée. Sa Grandeur Monseigneur Legal n'est pas venu. Nous l'avons d'autant plus regretté que nous avions fait des préparatifs extra pour la recevoir et que nous avions plusieurs enfants préparés pour la confirmation ! Il est probable que Sa Grandeur viendra cet automne pour faire sa visite pastorale et pour donner la Confirmation.

Tout le temps que les pèlerins ont séjourné ici et la journée du départ, il a fait un temps superbe, on ne pouvait désirer de mieux ; ce qui nous a permis de faire notre procession aux flambeaux qui a été magnifique par sa suète, le chant et les décorations.

Vu le petit nombre de pèlerins, il n'y en qui une grande messe à 10 hrs qui fut chantée par le Rev. Père Simonin. Le sermon ou a été donné par le Rev. Père Cunningham et le Rev. Père Culterier a prêché en français. Trois cent personnes sont venues pénétrer les reliques de Sainte Anne.

Dominicain des S. H.

Cette année, comme d'habitu [tides]